
【一問一答】

個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．信頼される税務行政 (１)税務行政への姿勢について

の推進を ①基本理念と取り組みは。

(２)適法ではない課税について

①死亡者課税の実態は。

②口座振替の状況は。

(３)過誤納金の取り扱いについて

①死亡者課税に対する認識は。

②事務処理はどのように進められているのか。

２．燃やさないごみ行政 (１)ごみ減量化への取り組みを

で財政負担の軽減を ①ごみ処理機購入補助の再開を。

②雑紙の分別収集の取り組みは。

③市民への数値目標達成評価、公表を。

(２)次期の一般廃棄物処理基本計画について

①市民・事業者・行政の協働で策定を。

②資源リサイクルの推進を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．命と暮らしを守る国 (１)払える国保に

保に ①減免制度の充実を。

②必要な世帯に限度額認定証発行を。

③払える国保に。

(２)予防医療の充実を

①検診について。

②地域ぐるみの取り組みを。

２．教育問題 (１)就学援助制度について

①制度の充実を。

(２)教育の充実を

①柔道授業の安全対策を。

②水泳授業の実態は如何か。

③プールの老朽化対策・屋根設置を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長



【一括質問】

個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

３

質 問 事 項 要 旨

１．環境美化看板とゴミ (１)ゴミ捨て看板は何種類あるのか。

袋について (２)各看板の金額は。

(３)看板は年間何枚配付しているのか。また、金額は。

(４)看板を配付しての効果は。

(５)ゴミ袋は年間何枚配付しているのか。また、市民が買うゴ

ミ袋の金額が違うのは何故か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

４

質 問 事 項 要 旨

１．選挙制度 (１)投票所立会人について

①投票所立会人の選定はどのように行われているのか。

②立会人に若者がなれるよう公募できないか。

(２)期日前投票について

①期日前投票率の推移及びメリット、デメリットについて。

②宣誓書(発行数、ダウンロード枚数)と効力について。

(３)ポスターについて

①政権与党の安定多数により今後３年間、国政選挙はないと

言われているが、「参議院選挙終了後も政党、候補者等のポ

スターが見受けられ、どうなっているのか。」という市民の

声がある。

ア、政党党首の顔写真入り。

イ、政党の文字のみ。

ウ、ツーショット写真入り。

エ、現職国会議員の写真入り。

ポスター個々の撤去可否の必要性及び法的根拠について伺

う。

２．八街駅北側事業 (１)事業の総括について

① 終的な事業経費。

②構造物の破損件数及び補修経費の総額。

③水景施設の稼働状況について伺う。

(２)今後の事業展開について

①公共核施設用地の購入価格及び現状価格。

②店舗用地等の事業計画について伺う。

３．農業問題 (１)就農支援対策

①農家の空き家件数。

②空き家を活用した新規就農者への取り組みについて伺う。



質 問 事 項 要 旨

４．公園問題 (１)器具、遊具の整備

①都市公園に大人の健康補助器具の整備。

②遊具の設置要望件数の現状及び整備計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安心に過ごせるまち (１)暑さ対策について

づくり ①７～８月のドクターヘリ・救急車の利用状況について伺う。

②７～８月の熱中症者の実状について伺う。

③独居老人への熱中症対策について伺う。

④給食センターにおける食膳工夫・注意点について伺う。

⑤小中学校の運動会、体育祭の一学期実施についての考えに

ついて伺う。

⑥暑さ対応への防災無線の活用状況について伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)ＪＲ駅前周辺の活性化について

くり ①市の開催の現状と今後の計画について伺う。

②八街市総合計画における駅前まちづくりの修正点と今後の

計画予定について伺う。

③八街のまちづくりのリーダー育成策について伺う。

④産業まつりにおける駅前連携策について伺う。

３．未来あるまちづくり (１)子どもたちの未来あるまちづくりについて

①八街市における少子化の現状について伺う。

②少子化対策への具体的な努力点について伺う。

③子どもたちの不登校対策の努力点について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．生活保護について (１)本市の生活保護の現状と推移について。

(２)生活保護者相談時の窓口対応について。

(３)生活保護法改正による影響と対応について。

２．教育問題について (１)いじめ防止法成立に於ける本市の対応について。

(２)学校や家庭に於ける携帯電話使用状況の実態について。

３．空き家対策について (１)空き家の現状と対策について。

(２)国の仮称「空き家対策特別措置法案」に対する今後の本市

の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)赤道について

①赤道の管理について。

②赤道の活用について。

２．環境問題 (１)農耕地や空き地の土砂流出について

①春の砂嵐等強風による土砂流出対策について。

②大雨や台風などの降雨による土砂流出対策について。

３．まちの安心、安全 (１)地域医療について

①出産、分娩のできる医療機関について。

(２)交通安全について

①ボランティアの交通安全員の現況について。

②交通安全員の保険について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

８ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安心して住めるまち (１)公共場所の大木安全対策について

づくりについて ①公共場所での樹木の安全管理は、どのように行われている

のか。

②けやき等の大木の健康診断は行われているのか。

２．農業問題について (１)人・農地プランについて

①本市における、人・農地プランの進捗状況は。

②今後の計画の見通しは。

(２)青年就農給付金について

①今年度の給付金は何人で、どのような経営か。

②親元就農者に対する、就農給付金を国に要望できないか。

３．本市の活性化につい (１)ゆるキャラの活用について

て ①ピーちゃん・ナッちゃんの新たなる活用計画は。

(２)成田空港パスポートについて

①本市でもＮ・ＰＡＳＳ（エヌパス）配付対象市に。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

９ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．清潔で健康な暮らし (１)安全・安心で安定した上水道供給体制は、どのような計画

ができる生活環境づ で進められているのか。

くりについて (２)汚水衛生処理の実態はどうか。また、その処理率の向上を

どのような計画の下で進めているのか。

２．健康で幸せに暮らせ (１)自立に励む高齢者に貢献する「ふれあいバス」の利用現状

るまちづくりについ と寄せられている課題や改善要望はどうか。

て

３．生涯を通じて豊かな (１)生きがいを感じる活動や趣味に取り組む市民の実態はどう

人生が送れるまちづ か。

くりについて (２)生涯スポーツの普及にどのような計画を持って進めている

のか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

個人 公明党
質 問 者 氏 名

１０ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．市内交通の利便性 (１)デマンド交通について

①高齢化が進む本市において、デマンド交通が必要と考える。

どのようなシステムが 適か。検討は如何か。

②ふれあいバス現行５路線の縮小も視野に入れて、検討が必

要と考えるが如何か。

２．健康推進事業 (１)街の健康相談室について

①「街の健康相談室」を始めた理由は何か。

②平成２３年からと認識しているが参加者の推移を伺う。

③検診は行うのか。問題が見つかった検診者のその後は追う

のか。

(２)ピロリ菌について

①ピロリ菌検査へのさらなる調査・研究検討を望むが如何か。

３．まちづくりについて (１)「地盤の強い街」等の広報活動を行い、転入者や公の施設

誘致に積極的な取り組みを望むが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 公明党
質 問 者 氏 名

１１ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．投票率の向上につい (１)選挙の期日前投票について

て ①受け付けのデータ入力パソコンの台数を増やすべきと思う

が如何か。

②宣誓書をパソコンからダウンロード出来るようにすべきと

思うが如何か。

２．空き家対策について (１)空き家の活用について

①本市における空き家の現状は如何か。

②空き家をリフォームして貸し出す等、有効利用する自治体

も増えているが、本市としての考えを伺う。

３．いじめ防止について (１)いじめ防止対策について

①いじめ防止対策推進法の成立を受け、本市としてもいじめ

防止基本方針を制定すべきと思うが如何か。

②子ども達が相談しやすい環境づくりが必要と思うが、本市

の取り組みを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長


